



Se mantiene una investigación por agresión con arma blanca en un liceo

●El Ministerio Público mantiene vigente una investigación por el caso de una riña al interior del Liceo Gabriela Mistral de la comuna de Máfil, donde la semana pasada un joven de 14 años y estudiante de primero medio, apuñaló a otro alumno del colegio, causándole heridas de diversa consideración, siendo este trasladado de urgencia al Hospital Regional de Valdivia.

Ya en conocimiento de los hechos, el seremi de Educación Juan Pablo Gerter, informó que el Daem local realizó el protocolo interno, donde una de las medidas fue la expulsión del estudiante agresor. Asimismo, mencionó que la superintendencia de Educación de Los Ríos, también inició un proceso de investigación.

En el caso del joven agredido, ya fue dado de alta, y se encuentra en su casa en la etapa de recuperación.

